

✉ S'informer sur la lithiase vésiculaire - Fiche conseil

La lithiase vésiculaire se caractérise par la présence d'un ou plusieurs calculs (petits dépôts pierreux) dans la vésicule biliaire. Cette condition est assez fréquente : on estime que 10 à 15 % des personnes dans les sociétés occidentales en sont atteintes. Dans la plupart des cas (environ 80 %), ces calculs demeurent asymptomatiques et n'engendrent pas de complications.

Aucun traitement médicamenteux ou chirurgical n'est nécessaire dans la majorité des cas.

Dans une minorité de cas, ces calculs peuvent migrer et entraîner une obstruction des voies biliaires. Cette situation se manifeste typiquement par des **douleurs abdominales intenses et soudaines**, pouvant s'installer en l'espace de quelques minutes ou quelques heures. Ces épisodes douloureux sont fréquemment accompagnés de **nausées, vomissements, voire de fièvre**. Si vous ressentez de tels symptômes, vous devez consulter en urgence.

Il est important de souligner que **les calculs biliaires asymptomatiques ne sont pas responsables de symptômes digestifs chroniques**. Ils ne causent pas de douleurs abdominales persistantes, de nausées récurrentes, de constipation, de diarrhée, de reflux gastro-œsophagien, de ballonnements ou de flatulences prolongées. Si vous présentez l'un de ces symptômes depuis longtemps, une autre cause doit être recherchée.

Scannez le QR code pour en savoir plus sur la lithiase vésiculaire.



Information sur les calculs biliaires

Assurance Maladie

Site internet